

Joce Acuña, de la radio Los40, entrevistó hace un año a Liam Payne

“Tenía transparencia con sus problemas, era super franco”



Liam (quinto desde la izquierda) reconoció que cuando estuvo en One Direction tuvo pensamientos suicidas.

ENRIQUE NIÑO

Liam Payne tuvo problemas con el alcohol y con su salud mental y nunca lo ocultó. “Estaba (borracho) bastante tiempo porque no había otra forma de entender lo que estaba pasando (con la fama)”, dijo en una entrevista con la revista “Men’s Health” y en 2021, en el podcast The Diary of a CEO, reconoció que había experimentado pensamientos suicidas durante su tiempo en One Direction. También contó que sufrió de agorafobia (miedo y ansiedad a espacios abiertos o en los cuales no se puede escapar).

En julio del 2023, reveló que llevaba seis meses sobrio, después de pasar más de tres meses en rehabilitación. Un mes después de eso, Payne habló por Zoom con Joce Acuña, del programa “Pongámonos serios”, de la radio Los40.

“Nosotros sabíamos que él había tenido problemas con la salud mental y el fue muy transparente al respecto, pero se veía muy bien, se veía emocionado porque en ese entonces iba a venir a un show en el Teatro Caupolicán que se suspendió (porque sufrió una infección renal)”, recuerda Joce.

“Partimos hablando de los fans latinoamericanos y chilenos y mencionaba que donde iba había un fan chileno, que los conocía muy rápido y se le acercaban. Tenía gusto por Latinoamérica, decía que era muy importante porque teníamos pasión latina, eso me lo dijo textual. Le gustaba estar acá”, agregó la voz de Los40.

¿Se veía bien?

“Estaba emocionado con la gira y él mismo me comentó que era la primera vez que estaba sobrio, porque en su show se apoyaba mucho en el alcohol. Tenía una

transparencia con sus problemas”.

Era franco.

“Era súper franco. Por lo general los artistas son reticentes a hablar de estos temas y se entiende porque son muy personales, pero en esa oportunidad no le pregunté nada, la entrevista era porque venía a Chile y su música nueva, pero el mismo abrió la puerta, lo que lo hacía interesante. Tenía muchas ganas de conversar, entonces es triste ver lo que ocurrió”.

Lo que cuentas es lo opuesto a lo que se reporta desde Argentina antes de su muerte.

“Claro, ahora, esta entrevista fue en agosto del año pasado y cuando tú tienes problemas de salud mental tienes muchos vaivenes, puedes estar bien un día y al otro super mal, incluso me dijo *siento que va a ser un gran año*”.